

## **\*Bhabinkamtibmas Ds. Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi, Sosialisasikan Peran Penting Kepolisian dalam Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang di Kp. Cibalung\***

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID**

Sep 21, 2023 - 15:53



*\*Bhabinkamtibmas Ds. Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi, Sosialisasikan Peran Penting Kepolisian dalam Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang di Kp. Cibalung\**

Caringin, SMI - Briпка Erry NAD, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Talaga, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, terus aktif dalam menjalankan perannya dalam membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Briпка Erry NAD melaksanakan kegiatan sambang di Kampung Cibalung, RT. 05/04, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan sambang desa adalah salah satu metode yang digunakan oleh Bhabinkamtibmas untuk mendekati diri kepada warga masyarakat, memahami permasalahan yang dihadapi oleh mereka, dan memberikan pemahaman tentang peran penting kepolisian dalam menjaga keamanan dan

ketertiban di lingkungan tersebut. Selama sambang di Kampung Cibalung, Bripka Erry NAD berinteraksi secara positif dengan warga setempat. Beliau mendengarkan dengan penuh perhatian aspirasi, keluhan, dan masukan yang disampaikan oleh warga seputar isu-isu keamanan, ketertiban, serta permasalahan lain yang dapat memengaruhi kualitas hidup mereka. Pendekatan seperti ini membantu membangun rasa kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Selain itu, Bripka Erry NAD memberikan pemahaman kepada warga tentang peran penting kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Beliau menjelaskan tugas-tugas Bhabinkamtibmas, upaya-upaya yang dilakukan oleh polisi untuk mencegah dan mengatasi tindak kriminal, serta pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman. Kehadiran yang aktif dari Bhabinkamtibmas seperti Bripka Erry NAD sangat diapresiasi oleh masyarakat Desa Talaga. Masyarakat berharap agar interaksi yang positif seperti ini dapat berlanjut dan membantu memperkuat kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Polisi Republik Indonesia (Polri) terus berkomitmen untuk mendukung keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah negara, dengan melibatkan diri secara aktif dalam mendekati diri kepada masyarakat melalui kegiatan-kegiatan seperti sambang desa. Ini adalah langkah yang penting dalam membangun kemitraan yang erat antara polisi dan komunitas.